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梁仕成所提交的意見書 

 

作為退休人士,  更加關心自己的身心健康,  在購買食品時,  產地來

源是決定是否購買該貨品的重要因素之一。所以,  每當上市場買菜時, 

本地菜、新界菜是首選,  而鄰近地區的已經沒有買。 

日前讀新聞,  提及  “發展局稱古洞南休耕農地可安排復耕”,  開心之

極,  心裹暗想,  大慨政府終於願意為本土農耕創造更大空間,  街市會有

更多本地的信心菜出現。於是再看內文,  原來是關乎新界東北發展區的

諮詢,  其後再看 7月 15日發展局提交立法會的文件,  原來該文件旨在向

委員匯報新界東北新發展區計劃的結果…和修訂，而就著新聞所提的農

地復耕,  實為對受影響農戶的補償及安置安排。於是乎,  就有興趣看看

該計劃的環境影響評估報告如何,  於是找到土木工程拓展署和規劃署所

編寫的 
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報告就著多方面都有作出影響評估,  當中包括空氣、噪音、文化遺址、

景觀……以至漁業都有觸及,  獨是沒有關乎農業的影響。無法接受這份不

合格的環評報告。如果諮詢是基於此等不合格的報告,  是基於政府沒有

尊重新界農民的存在價值,  請停止計劃,  直至政府會有尊重農夫的心

態。 
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